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Женя рос  
в спортивной семье. 
Его отец – футболист, 

тренер юношеской 
футбольной команды, 

был для него примером. 
Женя с детства мечтал  
о спортивных достиже-

ниях, о рекордах  
и олимпийских  

медалях.

Прыжок с трёхметровой вышки мог  
закончиться трагедией. После сильного 
удара об воду врачи диагностировали  

у Жени декомпрессионный перелом  
позвоночника. 

Такие травмы 
могут приковать 

человека  
к постели  

или сделать  
инвалидом.

Но настоящей страстью для Жени 
стал не футбол, а плавание.  
Когда мама – мастер спорта  

по лёгкой атлетике, привела его  
в бассейн, он сразу почувство-

вал себя в своей среде.

Но путь к любой  
победе проходит через 

испытания…

ЕВГЕНИЙ МИХАЙЛОВИЧ 
РЫЛОВ

Об Евгении Рылове 
на Знание.Вики

С детства Женя был активным мальчиком. Он мечтал 
быть похожим на своего отца-футболиста, работаю-
щего тренером молодёжной сборной Магнитогорска.
Его мечту едва не перечеркнула серьёзная травма — 
декомпрессионный перелом позвоночника, но маль-
чик не сдался — ещё в больнице он пообещал себе, 
что не просто вернётся к активной жизни, но и станет 
чемпионом, получив для Родины золото олимпий-
ских игр.
Много препятствий вставало на пути героя — травма, 
локдаун, неоправданное и политизированное пресле-
дование, но сила духа и несокрушимая воля сделали 
его чемпионом и позволили воплотить в жизнь мечту, 
добыв для Родины высшие спортивные награды.

Жёсткая вода

пловец

Врачи приложили все усилия, чтобы 
Женя избежал этой страшной уча-
сти. Но в этом случае важна была 
воля к борьбе самого Евгения.  
К счастью, у Жени был крепкий  

внутренний стержень.

не плачь, мама! Вот  
увидишь, я ещё вернусь 
на дорожку и сумею 

всех победить!

я в тебя верю!  
У тебя получится!
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я пришёл для того,  
чтобы ставить рекорды. 
Мне удалось встать на 

ноги, значит, и это полу-
чится. Страна будет  
мной гордиться.

Несмотря на травму плеча, 
он добыл для своей стра-
ны это золото, но сразу 
после награждения его 

увезли в больницу.

В 2014 году на юноше-
ских Олимпийских играх 
в Китае Евгений собрал 

комплект из трёх  
золотых медалей. Но это 
было только начало - 

целью Жени было золото 
Олимпиады уже среди 
зрелых спортсменов.

Возвращение к тренировкам 
было непростым делом,  

но Евгений не сдавался. Он 
поставил себе цель не просто 

вернуть былую форму, но  
и добиться таких результатов, 
чтобы прославить свою страну 

на весь мир.

К сожалению, взять “золото”  
на бразильской Олимпиаде  

не удалось – в основном, из-за 
несправедливого санкционного 

давления на российскую сборную.

хочешь  
тренироваться?  
А что говорят 

врачи?
Травма оказалась  

серьёзной, но Евгений  
не сдавался.  

Назло боли и МОК,  
издевавшемуся  
над российскими  
спортсменами,  

он снова и снова 
побеждал –  

на первенстве мира  
в Ханьчжоу, на чемпио-
нате Европы в Глазго…

Выиграть ЧМ-2017  
в Будапеште было для 
Евгения принципиально 

важным. 

И вот апогей – новая 
Олимпиада 2021 в То-

кио. На дистанции 100 м. 
Евгений не только взял 

золото, 

на Олимпиаде российские 
спортсмены брали четверть 

века назад!

…но  
и сумел 
“снять 
прокля-

тие”  
с нашей 

сборной – 
до этого 
“золото”

не только обновил лучший 
результат Олимпийских игр 
на стометровке и поставил 

рекорд Европы…

Он победил последствия  
страшной травмы, он сумел снять 
“олимпийское проклятие” с нашей 
сборной. Он рождён для того, 
чтобы побеждать, ведь его  
победы – это слава России!

На Парижскую Олимпиаду Евгений  
не поехал – это его позиция. Но несмотря 
на все препоны на пути к спортивным по-
бедам – нашего чемпиона не остановить!


